

いざなぎ学園だより

No. 5 2023.5/31

◆令和5年度 淡路文化会館「いざなぎ学園」第5回講座◆

令和5年5月31日（水）午前「いざなぎ学園」第5回講座 専門講座3「音楽鑑賞」（講師・出演 いざなぎキッズ、うたたね、洲本吹奏楽団）が行われました。講座後「いざなぎ学園」大学自治会総会、午後からは、サークル A1:音楽・シアスポーツ・詩吟・PC 初級・ふるさと学・民踊・美術・園芸が行われました。



イザナギキッズ



うたたね



洲本吹奏楽団



「いざなぎ学園」大学自治会総会

◎学園生の感想 振り返りシートから(抜粋)

いざなぎキッズの皆さんの曲は私の青春時代の音楽で懐かしく、つい一緒に口ずさんでしまいました。生演奏を聞けてとてもよかったです。うたたねさんの「浅草キッド」、印象に残りました。オリジナル曲「家族」を聞きながら昔を思い出して、つい涙が出てしまいました。洲本吹奏楽団のホルン、フルート、トランペットの演奏、この年齢になるまで聞いたことがなくて、今回聞けて良かったです。また楽器の説明をしていただけてとても勉強になりました。美しい音色に心が洗われました。皆さんが音楽を楽しく演奏されているのを拝見して、歌や楽器のある人生が、うらやましくもあり、また感動しました。

8年前に「いざなぎ学園」に入学した私にとっては、とても懐かしく楽しい講座でした。いざなぎキッズのみなさん、久しぶりに懐かしいお顔を拝見し、若々しく活動されていたのがうれしかったです。腕前も上達され、楽しいひと時を過ごしました。いっぱい元気をもらいました。うたたねさん、洲本吹奏楽団の皆さん、素晴らしかったです。楽器の説明はとても勉強になりました。歌や楽器の生演奏、楽しく聞かせていただきました。ありがとうございました。

洲本吹奏楽団。昔、子どもが入っていたので久々に聞かせていただきました。わが子もホルンを吹いていたので家での練習風景を思い出しました。楽器の説明がとても勉強になりました。それぞれの楽器の特徴、音の出すことの難しさがよく分かりました。今一番売れているホルン、フルート

の優しい音色、ピッコロの高音の美しさ、トランペットの華やかで落ち着いた音色、そして演奏。とても心地よかったです。心に染み入りました。楽しい心豊かな時間をありがとうございました。

洲本吹奏楽団の皆さん、楽器の説明から演奏まで大変興味深く聞かせていただきました。、ホルン演奏の団長さんが私の通っているオカリナ教室の先生でびっくりしました。いざなぎキッズ。バンド結成の成り立ちが素晴らしい。衣装もお揃いで皆さんの楽しそうな表情が印象的でした。男性5名の落ち着いたバンドのうたたねさん。演奏も歌も素晴らしかったです。特にオリジナル曲「家族」「島に帰ろう」は、胸が熱くなりました。何より出演者の皆さんの笑顔が好きでした。

梅雨、うつむきがちな気持ちがこの音楽鑑賞で晴れました。今、持病の手術を勧められています。不安ですが、今日の講座で心が癒されました。同年代の方々が生き生きとされているのに励まされ、1960～70年代の曲に触れ、当時を思い出し、懐かしさがこみ上げてきました。そして洲本吹奏楽団の皆さんの楽器の説明、音の出る仕組みや音を出すことの大変さがよくわかりました。美しい音色、生演奏は素晴らしかったです。音楽を通じて仲間がいることは素晴らしいですね。

どのグループも生き生きと輝いて楽しそう。バンド、かっこいいなあ。素晴らしい演奏でした。いつまでも青春を楽しむことの大切さを教えていただきました。私たちも見習って前向きに生活していこうと思います。音楽でつながる友。私もつながりたい。音楽は素晴らしい。時間があれば、もっと皆さんの演奏を聞きたかったです。また来てくださいね。

今日の講座は心待ちにしていました。皆さん、心を一つにして演奏され、楽しい、楽しい講座でした。青春時代の歌、素晴らしい演奏、楽器紹介、ありがとうございました。うれしい時も楽しい時も音楽はいいですね。ステージの皆さんの笑顔、素敵でした。いっぱいパワーをもらいました。三年生の今谷先生、素敵！ 人気急上昇ですね。また、講座に取り入れてくださいね。

懐かしい曲を楽しく、ほっこり聞かせていただきました。何歳になっても元気で人生を謳歌されている姿に癒されました。練習の賜物だと思います。いくつになっても青春されていますね。皆さんの歌声に感動し、元気をいただきました。みなさん、これからも頑張ってください。ありがとうございました。私も一人で弾き語り、続けようと思います。

いざなぎキッズの皆さんが、学園の大先輩だとお聞きし、びっくりです。若々しく生き生きと演奏され素晴らしかったです。特に「思い出の渚」がよかったです。まさか学園でワイルドワンズに会えるとは……。昔の遠い記憶が蘇ってきました。年齢を重ね、年老いても趣味、特技があるということは、とても豊かなことですね。ありがとうございました。

音楽好きの私にとっては今日の講座は最高に楽しかったです。どの演奏も素晴らしく、青春時代を思い出し、胸が熱くなりました。歌を聴きながら泣けてきました。皆さんありがとうございました。知っている皆さんが舞台上がり、楽器を演奏したり、歌ったり、若々しく生き生きされている姿に感動しました。素敵でした。元気を一杯頂きました。楽しい一日でした。またこういう講座を希望します。

洲本吹奏楽団の皆さん、さすがです。楽器の紹介、音の鳴る仕組み、私の知らないことばかりで勉強になりました。演奏、素晴らしかったです。「アメージンググレース」「星に願いを」ファンファーレ、きれいな音色に驚きました。「川の流れるように」「さくら」一緒に口ずさみました。それぞれの楽器の音色を興味深く聞くことができました。「いざなぎ学園」のメンバーで結成された「いざなぎキッズ」。4年前に聞いた「青春時代」、懐かしく感激しました。とても素晴らしかったです。「いざなぎ学園」の誇りです。がんばれー!! 「うたたね」さん。すごいです。知っている方が出演しているのは、とてもうれしいです。今谷先生、素敵！ 地元で活躍されている皆さんの演奏を心ワクワク、楽しめました。また「いざなぎ学園」に来てほしいです。